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Förderverein e.V.        25864 Löwenstedt, 13. Mai 2024 
der Fußballsparte 
im SV Blau-Weiß Löwenstedt e.V. von 1964 
 
 
 

P r o t o k o l l 
 

über die Mitgliederversammlung am 25. April 2024, 
20:00 Uhr, im Sportlerheim Löwenstedt 

 
 
Anwesend: 9 Mitglieder  
 
 
 
T a g e s o r d n u n g : 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung des Protokolls vom 30. März 2023 
3. Bericht des 1. Vorsitzenden 
4. Bericht des Kassenwarts 
5. Prüfungsbericht der Kassenprüfer, Entlastung des Vorstandes 
6. Wahlen 

a. Wahl des 1. Vorsitzenden (bisher Willi Brummund) 
b. Wahl des Kassen- und Schriftwarts (bisher Malte Sachwitz) 
c. Wahl des 1. Beisitzers (bisher Holger Hansen) 
d. Wahl eines Kassenprüfers 

7. Anträge 
8. Anregungen und Vorschläge für Aktivitäten im Jahr 2024 
9. Verschiedenes 
 
 
 
Zu Pkt. 1 der TO: 
Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Willi Brummund begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste im Sportlerheim Löwenstedt 
zur diesjährigen Mitgliederversammlung, insbesondere den 2. Vorsitzenden, Marco Bremer, 
des Gesamtsportvereins. Es ergeben sich keine Widersprüche zur Tagesordnung. Die 
Einladung ist fristgerecht ergangen. Die Versammlung ist beschlussfähig. 
 
 
 
Zu Pkt. 2 der TO: 
Genehmigung des Protokolls vom 30. März 2023 
 
Das Protokoll vom 30. März liegt allen Vorstandsmitgliedern vor und war auf der Homepage 
des Gesamtsportvereins unter der Rubrik „Förderverein“ für alle einsehbar. Es wird sodann 
ohne Ergänzungen und Änderungen einstimmig genehmigt und von Willi Brummund 
unterzeichnet. 
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Zu Pkt. 3 der TO: 
Bericht des 1. Vorsitzenden 
 
Kurzer Rückblick: Die Mitgliederzahl hat sich stetig weiterentwickelt von 20 Mitgliedern im 
Jahr 1993 über 43 Mitglieder im Jahr 1997, im Jahr 2001 waren es 57 Mitglieder. In 2022 
stieg die Mitgliederanzahl von 75 auf aktuell 84 Mitglieder.  
Das Beitragsaufkommen liegt momentan bei ca. 2.980 € jährlich. Der Mindestbeitrag beträgt 
unverändert 2 € im Monat (24 € im Jahr). 
 
Der Vorstand besteht aus 5 Mitgliedern:  

- Willi Brummund (1. Vorsitzender) seit 2001 
- Jörg Petersen (2. Vorsitzender) seit 2001 
- Malte Sachwitz (Schriftführer und Kassenwart) seit 2022 
- Holger Hansen (1. Beisitzer) seit Januar 2004 
- Bea Homann (2. Beisitzerin) seit September 2021 

 
Die Zusammenarbeit mit dem Vorstand des SV Blau-Weiß Löwenstedt und der 
Jugendabteilung ist sehr gut und verläuft harmonisch. 
 
Im Jahr 2023 fanden wieder die üblichen Veranstaltungen des Fördervereins statt. Der 1. Mai 
konnte wieder mit dem traditionellen Maibaum aufstellen auf dem Sportplatz gefeiert werden 
und auch der Sporthaus-Husum-Cup fand wieder in seiner gewohnten Form statt. Bei diesen 
Veranstaltungen hat sich der Förderverein sowohl finanziell als auch organisatorisch und 
unterstützend beteiligt. Da der Sporthaus-Husum-Cup einen zeitlich sehr hohen Aufwand 
darstellt, der Ertrag aus dem Ganzen aber leider immer geringer wird, stellt sich die Frage, 
wie lange man hier noch unterstützend tätig sein kann und möchte. 
 
Das Erscheinungsbild des Fußballvereins durch verschiedene Details (z. B. Kunstrasenplatz, 
Neubau des Ballfangzaunes, Anzeigetafel, Bandenwerbung, Gendergerechter Umbau der 
Schiedsrichterkabinen, usw.) und auch der Besetzung des Sportlerheims (Nadine Petersen mit 
großer Unterstützung von Tochter Carolin) ist sehr positiv. Die Organisation und die Anlage 
des Vereines ist durchaus oberligareif. 
 
Seit Neuestem befindet sich am Flutlichtmast auf dem Kunstrasenplatz ein Kamerasystem, 
welches zur neuen Saison in Betrieb genommen werden soll. Über das Kamerasysteme 
können Fußballspiele live im Internet gestreamt werden. Das System wurde in voller Höhe 
von der VR Bank Westküste gesponsert, die Kosten belaufen sich auf ca. 3.900,00 EUR. Es 
verbleiben für den Gesamtsportverein dann nur noch monatliche Kosten (Internet und 
Gebühren) in Höhe von 79,00 EUR. Es sollen noch Sponsoren zur Unterstützung gesucht 
werden. 
 
 
 
Zu Pkt. 4 der TO: 
Bericht des Kassenwartes 
 
Kassenwart Malte Sachwitz erläutert den Kassenbericht. Der Kassenbestand zu Jahresbeginn 
betrug 7.976,83 €. Der Bestand am Jahresende betrug 12.070,26 €. Die wichtigsten Positionen 
werden erläutert und Fragen aus der Runde beantwortet. Die größten Einnahmen im Jahre  
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2023 waren der Verkauf beim Maibaum aufstellen mit 903 € und beim Sporthaus-Husum-Cup 
mit 584,00 €. 
Willi Brummund dankt Malte für die Ausführungen und die geleistete Arbeit. Der kurze 
Dienstweg (WhatsApp oder Fußballplatz) macht die Zusammenarbeit schnell und einfach. 
 
 
 
Zu Pkt. 5 der TO: 
Prüfungsbericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
 
Die gewählten Kassenprüfer Felix Andresen und Heiko Christiansen haben die 
Jahresrechnung 2023 am 15. April 2024 geprüft. Die Einnahmen und Ausgaben konnten 
belegt werden. Die Kasse wies keine Unstimmigkeiten auf.  
Heiko Christiansen schlägt die Entlastung des Vorstandes vor. Der Vorstand wird sodann 
einstimmig bei eigener Enthaltung entlastet. 
Felix Andresen scheidet als Kassenprüfer aus, Heiko Christiansen hat sich bereit erklärt die 
Kasse noch ein weiteres Jahr zu prüfen. 
 
 
 
Zu Pkt. 6 der TO: 
Wahlen 
 

a.  Wahl des 1. Vorsitzenden 
Willi Brummund wird zur Wiederwahl (2 Jahre) vorgeschlagen. Es gibt keine 
weiteren Vorschläge. Er wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt und 
nimmt die Wahl dankend an. Willi ist nun bereits über 23 Jahre im Amt. 
 

b. Wahl des Kassen- und Schriftwarts 
Malte Sachwitz wird zur Wiederwahl (2 Jahre) vorgeschlagen. Es gibt keine 
weiteren Vorschläge. Er wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt und 
nimmt die Wahl dankend an. 
 

 
c.  Wahl des 1. Beisitzer 

Holger Hansen wird zur Wiederwahl (2 Jahre) vorgeschlagen. Es gibt keine 
weiteren Vorschläge. Er wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt und 
nimmt die Wahl dankend an. 
Holger ist nunmehr seit 20 Jahren als Beisitzer im Vorstand des Fördervereins 
tätig. Er ist immer zur Stelle, wenn Hilfe benötigt wird. Willi bedankt sich für die 
geleistete Arbeit und überreicht Holger ein Präsent. Vielen Dank Holger. 
 
 

d. Wahl eines Kassenprüfers 
Felix Andresen scheidet nach 2 Jahren als Kassenprüfer aus. Heiko Christiansen       
verbleibt noch ein Jahr länger als Kassenprüfer. Als neuer Kassenprüfer wird Rolf 
Andresen aus Löwenstedt vorgeschlagen. Er hat sich bereiterklärt, die Kasse im 
nächsten Jahr zu prüfen und wird sodann einstimmig gewählt. 
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Zu Pkt. 7 der TO: 
Anträge 
 
7.1 Spezielles Torwarttraining (Torwartschule) – Zuschuss 
 Antrag vom 2. Vorsitzenden des Gesamtsportvereins Gerd Carstensen über die 

Bezuschussung des Torwarttrainings für die Torhüter des Vereins. Dem Vorstand lag 
eine Aufstellung der Teilnehmer nebst Beteiligung dieser und der Gesamtkosten von 
August bis Dezember vor. Die Vorstandsmitglieder wollen erst die weitere 
Kostenaufstellung von Januar bis Juni 2023 abwarten und dann über eine mögliche 
Kostenbeteiligung entscheiden. Da den Vorstandsmitgliedern bis heute keine weitere 
Aufstellung vorgelegt wurden ist und der Gesamtsportverein die Kosten trägt, wird es 
hier von Seiten des Fördervereins keinen Zuschuss geben. 

 
7.2 Anschaffung einer Torwand – Kostenübernahme 
 Bea Erichsen beantragt die Anschaffung einer Torwand für den Tag der offenen Tür 

beim Kindergarten am 10. Juni 2023, da die alte Torwand bei einer Aufräumaktion 
entsorgt worden ist. Jörg Petersen und Marco Bremer wollen sich um den Bau der 
Torwand kümmern. Der Förderverein übernimmt die Kosten. Die Torwand wurde 
durch Holzreste von Jörg und Marco gebaut, sodass hier keine Kosten für den 
Förderverein entstanden sind. 

 
7.3 Kauf von Warmhaltejacken – Kostenübernahme 
 Im Herbst 2023 wurden insgesamt 15 Warmhaltejacken für den Herrenbereich bestellt 

und angeschafft. Jede der drei Herrenmannschaften hat 5 Jacken für die 
Auswechselspieler erhalten. Der Förderverein hat sich bei der Sponsorensuche, bei der 
Bestellung der Jacken und bei den Kosten beteiligt.  

 
7.4 Mallorca-Tour – Kostenübernahme 
 Als Saisonabschlusstour werden Anfang Juni ca. 50 Löwenstedter Herrenspieler nach 

Mallorca fliegen. Tobias Kliese beantragt die Übernahme der Buskosten für die 
Hinreise zum Flughafen nach Hamburg. Die Kosten belaufen sich auf ca. 500,00 EUR. 
Die Kostenübernahme wird von Seiten des Vorstands abgelehnt, da dieser Antrag sich 
nicht mit der Satzung des Vereins vereinbaren lässt („zum Wohle der 
Jugendabteilung“). Der Förderverein möchte sich stattdessen an einer möglichen 
Meisterfeier der 1. Herrenmannschaft beteiligen (Meistershirts, …). 

 
 
 
Zu Pkt. 8 der TO: 
Anregungen und Vorschläge für Aktivitäten im Jahr 2024 
 

 Mitwirkung beim Maibaum aufstellen am 1. Mai 2024 
 Mithilfe beim Sporthaus-Husum-Cup 28. bis 30. Juni 2024 
 Anregung des Besuchs eines Heimspiels von Holstein Kiel, Gerd Carstensen 

übernimmt die Organisation und bildet eine Arbeitsgruppe 
 Es ist die Durchführung eines „eigenen“ Fußballcamps geplant. Dies soll mit 

Unterstützung von dem FSJ-ler sowie Maik Christiansen, Mario Albertsen und 
Hermann Overmann geplant und umgesetzt werden. Ziel ist ein Fußballcamp im 
Frühjahr 2025, Willi lädt die genannten Personen zum Treffen ein. 
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Zu Pkt. 9 der TO: 
Verschiedenes 
 
Der Verleih des im Jahr 2023 angeschafften Soccer-Cage läuft immer mehr an. In 2023 wurde 
dieser 6-mal verliehen, für 2024 sind bereits 8 Anfragen bei Marco Bremer eingegangen. 
 
Jörg Petersen fragt bei dem 2. Vorsitzenden des Gesamtsportvereins, Marco Bremer, nach der 
aktuellen Schiedsrichter-Situation im Verein und ob man hier gegebenenfalls noch 
unterstützend tätig werden könnte. Marco berichtet, dass wir momentan ausreichend 
aufgestellt sind, aber mehr Schiedsrichter natürlich immer gut sind. Es entsteht die Idee sich 
zum Bespiel einen höherklassigen Schiedsrichter als Paten zum Sporthaus-Husum-Cup oder 
zum Fußballcamp einzuladen. 
 
Rolf Andresen regt an, ob die Trainerhütten des Kunstrasenplatzes auch auf die 
gegenüberliegende Seite gestellt werden können, um mehr Platz für die Zuschauer zu 
schaffen. Jörg Petersen wollte sich die Trainerhütten angucken und Marco Bremer die 
Thematik mit in den Vorstand des Gesamtsportvereins nehmen. 
 
Es liegt momentan eine sehr gute Bewerbung für die Stelle „FSJ-ler 2024/2025“ vor. Maik 
Christiansen übernimmt erneut die Patenschaft für den zukünftigen FSJ-ler. Der 
Gesamtsportverein hat bereits signalisiert, dass auch ein zweiter FSJ-ler eingestellt werden 
würde und die Stellenanzeigen noch weiterhin aktuell sind. 
 
Die Ehrenamtspauschale für Vorstandsmitglieder wurde im Vorjahr das erste Mal an die 
Vorstandsmitglieder ausgezahlt (840,00 EUR/Person). Dies soll auch weiterhin gemacht 
werden.  
 
Hinweis auf die Jahreshauptversammlung des Sportvereins am 8. Mai 2024.  
 
Willi Brummund dankt den Anwesenden für die rege Mitarbeit und schließt die Versammlung 
um 21.13 Uhr. 
 
 
 
_______________________        ___________________ 
        Willi Brummund      Malte Sachwitz 
          (Vorsitzender)                                                                         (Schriftführer) 


